

Besuch beim Erzbischof

Die ÖN - Gruppe der dritten Klasse durfte am 07. Mai 2024 mit Frau Steinberger und Herrn Direktor Franek ihre selbst bemalten Bienenstöcke den Herrn Erzbischof in Salzburg persönlich überreichen.

Josef Pichler erzählte uns vieles über die Bienen und wir durften sogar Drohnen (männliche Bienen) in der Hand halten. Diese Bienen haben nämlich keinen Stachel, daher können sie nicht stechen. Wir durften alle den Imkerhut als Schutz aufsetzen, so wie den Honig aus den warben essen.

Zum Schluss bekamen wir vom Erzbischof Lackner jeder ein kleines Gläschen mit dem Honig aus dem Bischofsgarten. Danach bekamen wir noch etwas zu essen und zum Trinken. Um 12:00 Uhr fuhren wir dann wieder mit den Bussen nach Hause.

Es war ein sehr gelungener Tag, wir haben dabei viel gelernt und auch viel Spaß gehabt.

